



## Por la cuenta mínima Universidad de Chile ganó el clásico del fútbol universitario

### Description

En la edición 200 del clásico universitario del fútbol nacional, la Universidad de Chile se impuso hoy 1-0 ante la Universidad Católica, juego que se definió cuando se disputaba el último minuto.

El partido tuvo lugar en el Estadio Nacional, sede de los azules, y la tónica del compromiso fue muy pareja, pues los cruzados se dedicaron a defender el empate y sus rivales no hicieron mayor cosa para cambiar ese resultado.

Sin embargo, en una jugada extraña, el delantero laico Rodrigo Contreras aprovechó en el minuto 90+7 una confusión de los defensas de La Católica y lanzó un disparo inalcanzable para el arquero Vicente Bernedo.

De esta manera los dirigidos por el brasileño Tiago Nunes vieron cortada una racha de dos victorias consecutivas y perdieron el primer lugar en la tabla de posiciones del balompié chileno.

Con este resultado, los azules llegaron a 16 puntos y por el momento ocupan la quinta casilla del torneo, pero con dos partidos pendientes de disputar.

Mientras, La Católica bajó a la tercera posición, a dos puntos de los líderes del Palestino y con un compromiso pendiente.

La sorpresa de la décima fecha del torneo fue la victoria conseguida la víspera por Deportes Iquique de 1-0 ante el vigente campeón Colo Colo.

Esta fecha terminará mañana domingo con los encuentros entre Deportes Iquique y Huachipato; Audax Italiano enfrentará a Deportes La Serena y Ñublense jugará contra Unión La Calera

El Maipo/PL

### Date Created

Mayo 2025